

## F La imagen de la ciudad

pautadellector@mercuriovalpo.cl

### LIGAMAR RINDE UN HOMENAJE A LA ARMADA EN HONOR A LAS GLORIAS NAVALES

En el marco del Mes del Mar, la Liga Marítima de Chile celebró el pasado martes un almuerzo en honor a las Glorias Navales, realizado en el Club Naval de Valparaíso, actividad que reunió a destacadas personalidades del mundo naval y marítimo de la Región. Durante el encuentro, el presidente de la entidad, Edmundo González, rindió un homenaje al comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza, quien se encuentra próximo a culminar su mandato. "Usted ha sido un marino que ha honrado no sólo el uniforme, sino también la historia y el alma de la institución que ha servido por más de cuatro décadas", manifestó.

